



Pude ser yo

Soler Clemente, Juan Antonio
CYDONIA EDICIONES, S.L.

Materia: MEMORIAS

Colección: HISTORIA OCULTA

Encuadernación: RUSTICA

PVP: 17.95 €

EAN: 9788412772852

Páginas: 286

Tamaño: 145x215 mm.



Es un libro escrito en primera persona que revela hechos y circunstancias desconocidas de la lucha contra la banda terrorista ETA.

- La obra también da cuenta de la vida diaria de los agentes que se enfrentaban a ETA en en la Comandancia de la Guardia Civil de San Sebastián, más conocida como cuartel de Inchaurreondo.
- El autor participa activamente en actos de hermandad, recuerdo y confraternización con agentes de la Guardia Civil tanto en activo como jubilados.

Sinopsis

A pesar de que lleva varios años jubilado, Juan Soler se considera, por encima de todo, guardia civil, cuerpo arma do al que sirvió durante décadas con enorme orgullo y respeto.

En este libro da a conocer sus experiencias mientras estuvo destinado en la Comandancia de la Guardia Civil de San Sebastián y en la 1ª Compañía Móvil, con sede en Pamplona, en la época en que la banda terrorista ETA estaba activa, provocando la muerte de cientos de inocentes, entre ellos unos cuantos compañeros y amigos del autor. Que su nombre no forme parte de esa lista negra de agentes de la Benemérita asesinados por ETA, solo fue una cuestión de suerte...

En estas páginas, Juan Soler no se deja nada en el tinte ro, recordando momentos de miedo, desesperación, peli gro y rabia, pero también otros divertidos y curiosos.

El autor va a realizar presentaciones del libro en distintos cuarteles de la Guardia Civil para dar a conocer el trabajo entre los miembros del Cuerpo.

El libro está enfocado tanto para agentes de la Benemérita (en activo o ya jubilados), como para cualquier persona interesada en la lucha antiterrorista contra ETA.

JUAN ANTONIO SOLER CLEMENTE

JUAN ANTONIO SOLER CLEMENTE ingresó en la Guardia Civil en febrero de 1976. Decidió voluntariamente incorporarse a la Comandancia de la Guardia Civil de San Sebastián, donde prestó servicio en el Núcleo de Reserva, una unidad de élite. Tiempo después, pasó la 1ª Compañía Móvil de Pamplona, cuyo cometido era reforzar las misiones de otras unidades que actuaban en el País Vasco y Navarra. A lo largo de su carrera también estuvo destinado en la Comandancia de Lérida y en las de Huelva, Alicante (Cuerpo de Especialistas Fiscales de Denia) y Murcia. Es autor de tres libros de poesía: Con tinta de mi tintero (2017), Con las alas de mis versos (2019) y Versando mi sentir (2021), todos editados por el Ayuntamiento de Mazarrón y cuyo importe íntegro está destinado a la Asociación Contra el Cáncer, Plena Inclusión Región de Murcia y Cáritas.